



<http://www.medicosdeelsalvador.com>

Este artículo salió de la página web de
[Médicos de El Salvador](http://www.medicosdeelsalvador.com)

Fue escrito por:

[Dr. Mauricio Alonso Guerrero Arias](http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/guerreroarias)

Cirujano Plástico, Estético, Reconstructivo, Mano y Maxilofacial

<http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/guerreroarias>

Todos los derechos reservados.

AUMENTO DE MAMAS CON GRASA

Esta información es solicitada por muchas lectoras de nuestra columna, gracias. Por lo cual platicaremos hoy de este procedimiento quirúrgico. Que únicamente debe ser practicado por cirujano plástico y no por otras especialidades medicas.

Hasta hace unos años el aumento de mamas con grasa era un tabú no estudiado a profundidad, el cual ha continuado con investigaciones hasta ser aprobado, en varios países del mundo.

En el nuestro se esta practicando libremente, esta es tecnología de vanguardia en la cual la grasa se extrae del cuerpo de la paciente a través de una liposucción aprovechando para realizar lipoescultura (contornear el cuerpo), luego es procesada en el quirófano e injertada o reinsertada de nuevo en la parte del cuerpo que deseamos aumentar o simplemente mejorar el aspecto, en este caso las mamas (se puede aplicar igualmente en los glúteos, labios, manos, mejillas, etc.). Para someterse ha dicho tratamiento estético la paciente debe de cumplir con ciertos requisitos y realizar exámenes de las mamas por medio de técnicas radiológicas especificas, obteniendo un parámetro antes de la cirugía de el estado de la mama verificando la presencia o no de masas o pelotitas en la glándula mamaria, exámenes de sangre para verificar el adecuado estado y funcionamiento del organismo; dependiendo la edad o alguna enfermedad de base, se realiza evaluación de la especialidad en medicina necesaria (cardiólogo, endocrinólogo, etc.), el examen físico es decir la evaluación física por el cirujano plástico de las mamas es lo que dicta la conducta a seguir para corregir el defecto que la paciente desea mejorar, puede ser mediante implantes de gel de silicona, o injertos de grasa; la cirugía se realiza bajo sedación o sea que la paciente no esta bajo anestesia general pero los estímulos dolorosos están anulados, disminuyendo así el riesgo del procedimiento quirúrgico, es recuperada y dada de alta del hospital el mismo día o al día siguiente, según susceptibilidad y actitud hacia el procedimiento quirúrgico de la paciente.